

Hommage aux victimes d'avril 2002 au Venezuela



La Havane, 12 avril, (RHC)- Le Venezuela a rendu hommage ce mardi aux personnes décédées les 11, 12 et 13 avril 2002 lors de la tentative de coup d'État contre le président Hugo Chavez.

Une messe œcuménique a eu lieu sur le pont de Llaguno. Une gerbe a été déposée au monument qui perpétue la mémoire des 19 personnes qui ont alors trouvé la mort.

Iris Varela, membre du Parti socialiste unifié du Venezuela (PSUV), a rappelé que le coup d'État a été ourdi par les États-Unis avec l'aide de leurs laquais et reptiles qui "ont vendu la Patrie et livré la vie de leurs frères et sœurs".

Le vice-président du PSUV chargé de la mobilisation et des événements, Nahum Fernández, a quant à lui mis l'accent sur le courage avec lequel le peuple a tenu tête aux putschistes pour défendre l'institutionnalité.

Dans un message sur son compte Twitter, le premier vice-président du Parti socialiste unifié, Diosdado Cabello, a écrit que l'histoire vécue avec le peuple, les Forces armées nationales et le Commandant Chavez les 11, 12 et 13 avril "sont l'essence de la Révolution bolivarienne".

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/319442-hommage-aux-victimes-davril-2002-au-venezuela>



Radio Habana Cuba